

**SOUVENIRS.** L'incendie de Notre-Dame de Paris, en début de semaine, a rappelé un souvenir à Jean-Pierre Sueur. Du temps où il était maire d'Orléans et où lors des fêtes de Jeanne d'Arc, les tours de la cathédrale d'Orléans s'embrasaient. « C'était un spectacle exceptionnel que les Orléanais adoraient. Mais au milieu des années 90, un architecte des Bâtiments de France et le préfet s'étaient opposés à ce que l'embrassement des tours se poursuivent. Ils jugeaient cela trop dangereux et m'avaient convaincu d'abandonner le spectacle. Une décision impopulaire, qui m'avait alors embêtée. Aujourd'hui, quand je vois

ce qui s'est passé à Paris, je me dis que la décision était courageuse. » Et que cet architecte des Bâtiments de France n'avait probablement pas tort. ■